



青少年育成 だより

発行 塩尻市青少年育成センター
電話 52-0280 内線3151

5月の活動日誌から ～ 各班の活動紹介 ～

第1班(大門)【5月6日(木)】

5月にしては暑い日となりました。西小学校通学路では下校の子ども達が元気よくあいさつしてくれました。えんぱーく内は、コロナの影響で人出はほとんどなく静かなものでした。今年度最初の巡回でしたが無事に終わることができました。

第3班(塩尻東)【5月10日(月)】

本日は東小学校、塩尻中学校の通学路を中心に徒歩で回りました。小学生は下校時間が過ぎていましたが、それでも遅く帰る高学年の生徒達十数人に行き会えました。中学生も校門前に来たころ、ちょうど下校が始まり、多くの生徒に会えました。「さようなら」「こんにちわ」の声かけに元気の良い返事があり、「あいさつ運動」がよく出来ていると感じました。時間的にはちょうど良いタイミングでした。

途中で小雨がパラつき、雨具の準備の必要性も感じました。

第4班(塩尻東)【5月25日(火)】

東小学校体育館から阿禮神社を抜け、国道の陸橋を超えて住宅街、公園、塩尻中学校前などを回りました。小学校の校庭や神社には子どもはいませんでしたが、住宅街を自転車で遊ぶ子に、車に気をつけるよう声をかけました。また、この時間帯は、特に部活を終えて帰る中学生が多く、声かけができました。ミーティング中の野球部の生徒達が、私たちを見て元気よくあいさつしてくれました。

第6班(広丘)【5月11日(火)】※あいさつ運動

広丘小学校で「あいさつ運動」を実施しました。2グループに分かれて、高学年の下校児童対象にあいさつを呼びかけました。新任委員の1名の方は、5年前からボランティアとして国道付近の通学路の危険個所で毎朝、登校児童の見守りをしており、顔見知りの児童と元気な会話交流をしていました。ハッキリと大きな声で返事する子が多く、小さなコミュニケーションであっても委員として活力が生まれる楽しい活動となっています。

第7班(高出)【5月19日(水)】

当日は14:30頃まで降雨でしたが、15:00以降は収まり、巡回に支障なく出来ました。

桔梗小学校から開始し、スポーツ公園→高出四区ふれあい通り→五区内の住宅街を巡視しました。ふれあい通りから松本歯科大学通りを横断する横断歩道で、子どもが手を挙げていても関わらず一時停止しない車がありました。標識など、更に目立つようにしたほうが良いと思います。

第8班(吉田)【5月21日(金)】

雨模様の中、下校時間に合わせて吉田地区センターに集合し、吉田小学校から丸屋家具方面に向かい、交差点の横断歩道付近で児童たちの通学路見守りを実施しました。小学校校門前では、横断歩道に止まっていた車を注意しました。

第9班(洗馬)【5月18日(火)】

洗馬支所に集合し、指導員から活動内容の説明を受けたあと、広丘のゲームセンター「アピナ」に行き、店内を巡視しました。さらにショッピングセンター「ギャザ」に移動して見て回りましたが、2か所とも小中学生等の子どもの姿は一人もいませんでした。コロナ禍の中で、ゲームセンターなどに立寄ることが少なくなっているようでした。

第10班(洗馬)【5月12日(水)】※あいさつ運動

洗馬小学校の校門にて集団下校をする生徒達に対して「あいさつ運動」を実施しました。こちらからの呼びかけに、皆元気にあいさつを返してくれました。反省点として、学校からの出口が複数あるため、声かけができない生徒もあり、次回はより多くの生徒に声かけできるよう、各出口に一人ずつ立つこととしました。

第12班(宗賀)【5月26日(水)】

宗賀小学校の下校時に合わせて昇降口付近で「あいさつ運動」を実施しました。幟旗を立て、総勢5人で生徒達にあいさつを呼びかけました。

校長先生、教頭先生も出てきてくれ、生徒達は大きな声であいさつを返してくれました。

**あいさつは
人と人をつなぐ
魔法のこぼ**

毎月11日は
あいさつの日
【※ヒトとヒト
アイとアイ】

令和3年度塩尻市青少年育成委員協議会総会開催結果

令和3年4月22日(木) 中信会館において、令和3年度塩尻市青少年育成委員協議会総会が開催されました。

● 総会では、退任委員感謝状贈呈、委嘱書交付、センター所長あいさつ等に続いて正副会長選出が行われ

会長 薄田 利秋 様(広丘) ※再任
副会長 平林 昌利 様(榑川) ※再任

が選出されました。

● 協議事項は令和2年度事業報告、決算報告及び令和3年度事業計画案、予算案が承認されるとともに

会費の廃止(会則改正)案
情報モラル講座開催要項案

が承認されました。

● また、班別会議において各班の正副班長及び協議会の役員である会計、監事が選出されました。

会計 伊藤吾郎 様(洗馬:第12班)
監事 中嶋正幸 様(北小野:第13班)
小澤弘直 様(榑川:第14班)

総会出席者は54名(全63名中)でした。

なお、今年度は、新たに委員になられた方が46名と、近年では大変多い数字でした。

また、子ども会育成会長と兼務で委員になられた方が20名にのぼりました。今後、子ども会育成会と連携していくに当たって大変心強く、事務局一同感謝申し上げます。

コロナ禍において最善の感染予防対策をして開催した総会でしたが、多くの皆さまに出席していただき、誠にありがとうございました。

伸びよう 伸ばそう 青少年

長野県青少年補導活動推進大会の中止等について

令和3年7月8日(木)に大町市で開催予定であった県青少年補導活動推進大会は、コロナ情勢に鑑みて中止となりました。

また、私ども協議会の上部団体である県補導センター・補導委員会連絡協議会の今年度の第2回合同理事会(6月11日大町市)も中止で、書面による開催となりました。



情報モラル講座スタート

5月15日(土)、広丘の「えんてらす」において、今年度からの新事業である「情報モラル講座」第1回目が開講されました。コロナ禍の影響が心配されましたが、当日は予定通りの開催となり、当協議会薄田会長の御挨拶のあと、集まった小学生とその保護者らは、熱心に講師のスマホアドバイザーの話に耳を傾けていました。また、おもちゃの車の動きをプログラミングして好きなように走らせるプログラミング体験もありました。今後の予定は

○6月26日(土)大門公民館 申込締切6/10

○7月10日(土)洗馬公民館 申込締切6/24

です。お知り合いやお近くの方へのお声かけをお願いいたします。

令和2年度青少年育成センター活動状況

(※5、1、2月はコロナによる活動休止)

| | 実施回数 | 従事員数 |
|---------------|-----------------|------------------|
| 1期 4月~6月 | 15回 (内)夜間2回 | 59人 (内)夜間7人 |
| 2期 7月~9月 | 41回 (内)夜間1回 | 162人 (内)夜間5人 |
| 3期 10月~12月 | 42回 (内)夜間1回 | 158人 (内)夜間3人 |
| 4期 1月~3月 | 8回 (内)夜間1回 | 32人 (内)夜間3人 |
| 合計 | 106回 (内)夜間5回 | 411人 (内)夜間18人 |

<6月の活動計画>

○集合時間・場所等は個々に御通知します。

| | | |
|-----------|---------|--------|
| 第1班(大門) | 6/2(水) | あいさつ運動 |
| 第2班(大門) | 6/2(水) | あいさつ運動 |
| 第3班(塩尻東) | 6/4(金) | ゲームC |
| 第5班(片丘) | 6/9(水) | あいさつ運動 |
| 第6班(広丘) | 6/3(木) | 警ポラ合同 |
| 第7班(高出) | 6/10(木) | あいさつ運動 |
| 第11班(宗賀) | 6/16(水) | あいさつ運動 |
| 第13班(北小野) | 6/23(水) | あいさつ運動 |
| 第14班(榑川) | 6/30(水) | あいさつ運動 |

事務局から 今年度の活動がスタートしました。新しく委員になられた方が多い中でも、各班とも皆様の自主的な熱意が感じられ、順調な船出となったと思います。また、「情報モラル講座」も開講し、まだ試行錯誤の状態ですが、コロナに負けず未来志向で取り組みたいものです。(T)